



# El dólar se cotiza en \$18.36 luego de un retroceso de 8.10% del peso

FERNANDA MURILLO  
CIUDAD DE MÉXICO

Al finalizar la jornada de este viernes, el peso cerró su cotización alrededor de 18.36 unidades por dólar, mostrando una baja de 8.10 por ciento, equivalente a un peso con 38 centavos, siendo la mayor caída desde la semana que finalizó el 20 de marzo de 2020, al inicio de la pandemia.

Además de ser el mayor retroceso semanal después de una elección Presidencial, se suma a

la primera semana de junio desde que el tipo de cambio se encuentra en un régimen de libre flotación.

De acuerdo con los datos del Banco de México (Banxico), en la semana, el tipo de cambio tocó un mínimo de 16.91 y un máximo de 18.45 pesos por dólar, no visto desde la sesión del 20 de octubre del año pasado.

En la última sesión de la semana, el tipo de cambio alcanzó el máximo de 18.45 pesos por dólar, después de que el presidente

López Obrador dijera que el Poder Judicial está tomado por una minoría, enviando la señal de que pretende impulsar la reforma al sistema de justicia antes de terminar su mandato el 1 de octubre.

Datos del Banco Base muestran que en la semana el peso fue por mucho la divisa más depreciada entre los principales cruces frente al dólar, después de la corona noruega, con 2.05 por ciento; seguido del real brasileño, con 1.85 por ciento.

Señaló que la aversión al riesgo se desató el domingo por la noche, tras los resultados preliminares de las elecciones del 2 de junio, en las cuales Morena ganó la elección presidencial, a su vez el partido y aliados ganaron mayoría calificada en la Cámara de Diputados y Senado, posicionándose cerca de la mayoría calificada.

Al comienzo de la semana, la aversión al riesgo se moderó luego de que el martes por la mañana en una breve conferencia, el secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, reiteró que seguirá al frente de la dependencia por tiempo indeterminado y se comprometió a reducir el déficit a 3 por ciento del producto interno bruto (PIB).

## Datos del Banco Base muestran que fue la divisa más depreciada

Sin embargo, otro factor que depreció al peso fue el fortalecimiento generalizado del dólar estadounidense que en la semana ganó 0.88 por ciento, de acuerdo con el índice ponderado su mayor incremento desde la semana terminó el 12 de abril.

Ante este panorama, la firma financiera Franklin Templeton señaló que es crucial mantenerse sereno, sin dejar de estar preparado para la volatilidad del mercado. ■